

Ministro de Educación conoce en terreno las necesidades educativas de Alto del Carmen

El Ministro de Educación, Nicolás Cataldo Astorga junto a la Delegada Presidencial Provincial de Huasco Karina Zárate Rodríguez y autoridades regionales recorrieron las instalaciones del Liceo Bicentenario de Alto del Carmen tras su rol esencial como albergue en el reciente evento meteorológico, pudiendo conocer de voz de su comunidad educacional la operatividad, logros, inquietudes y metas, verificando en terreno su relevancia para la educación pública como establecimiento técnico profesional en una zona rural distante.

En la visita las autoridades recorrieron el establecimiento conociendo las instalaciones y talleres para sus especialidades agropecuarias industrias y también el área de turismo que imparten identificando las condiciones de habitabilidad que tiene además su internado, al respecto el Ministro comentó,

“ la verdad es que estamos en presencia de un establecimiento ejemplar, un esfuerzo importante que hace la comunidad educativa, los propios estudiantes quienes se sienten muy orgullosos además del lugar donde están en su formación habitual y hemos venido acá precisamente porque fue uno de los lugares de albergue este fin de semana durante el evento climatológico para nosotros como Gobierno muy importante concurrir lo más rápido posible los lugares donde se han visto afectadas las comunidades por estos eventos, además porque era una deuda pendiente como ministerio de educación con el Servicio Local de Huasco y con las comunidades, también era momento de visibilizar aquello que se ha hecho bien.”

Cabe destacar que en la visita en la que también estuvo presente el



seremi de Educación Pablo Selles; el Secretario ejecutivo de SLEP Huasco; el alcalde de la comuna, Cristian Olivares; y representantes de la Deprov, tanto la comunidad estudiantil, como docente y asistentes de la educación pudieron expresar sus inquietudes a las autoridades para el buen desarrollo del establecimiento, siendo una de ellas la solicitud de contar con buses para poder facilitar la salida de terreno para la especialidad de turismo, fondos para el equipamiento profesionales en materia de industria, al respecto el Ministro informó que,

“ lo hemos conversado con el director ejecutivo y vamos a resolver esos temas con el Servicio Local lo mismo, nos comprometimos también con recursos que van a llegar durante este año para la compra de más herramientas de alto nivel, de alto estándar y modernas para que la formación de los estudiantes.”

Así mismo, en la jornada se pudieron dar a conocer requerimientos de la comunidad en el resto del territorio, siendo una solicitud por parte de la comunidad la reposición

del establecimiento Ricardo Campillay. Sobre todas las necesidades levantadas la Delegada Presidencial Provincial de Huasco Karina Zárate comentó lo relevante de contar con la vista del Ministro para lograr avances en materia educacional,

“ la presencia de nuestro ministro de educación responde

a los lineamientos que nos ha entregado nuestro presidente Gabriel Boris de estar presentes en el territorio levantando las necesidades y en ese sentido es súper importante la presencia de nuestros ministros en el territorio porque claramente estos son los espacios que tienen los alcaldes para poder entregar tam-

bién las necesidades propias de su territorio y es así como ya se viene trabajando hace bastante tiempo en levantar esta necesidad de la escuela Ricardo campillay por las cuales ya quedamos comprometidos para trabajar en base a ese levantamiento que hay y obviamente poder presentarlo al ministerio de educa-

ción para pensar más allá que en una reparación en una reposición de un nuevo establecimiento en la comuna alto del Carmen así que, nos vamos con muy buenas noticias nos vamos muy contentos de esta visita y por supuesto con con grandes tareas también y desafío importante para poder responder a la comunidad.”

La presencia del Ministro de Educación también fue valorada por el alcalde de Alto del Carmen quien valoró el querer saber cómo está la comunidad,

“ estamos muy contentos que haya venido porque justo estamos saliendo de la emergencias climática que ocurrió en la comuna, lo importante es que estamos bien, además le entregamos una carta de petitorio para la escuela Ricardo campillay ya que es una necesidad enorme que estamos conteniendo porque ya ha cumplido una vida útil, ya no tiene la capacidad para los estudiantes que tiene hoy y los profesores tanto como los alumnos han hecho saber su malestar para su reposición.”